

La jornada se retransmitió a través de Facebook y despertó el interés de colegiados y medios de comunicación

La celebración de la jornada sobre los aspectos éticos y jurídicos de la atención sanitaria a inmigrantes no regularizados tuvo una gran acogida entre los colegiados de Enfermería de la Comunidad Valenciana, que acudieron a las sedes de las tres organizaciones colegiales para seguir en directo el debate. Cabe recordar que esta actividad se celebró de forma conjunta en los tres colegios de Enfermería de la Comunidad Valenciana, cuyas respectivas sedes estuvieron conectadas por un sistema de videoconferencia. Las enfermeras también pudieron seguir los debates a través de la página del CECOVA en la red social Facebook (www.facebook.com/cecova), que retransmitió por streaming la jornada.

Los seguidores de la página del CECOVA en Facebook destacaron a lo largo de la retransmisión en directo la importancia de la difusión de este tipo de actividades a través de las redes sociales y aplaudieron esta iniciativa que permite a las personas interesadas realizar un seguimiento de este tipo de eventos a distancia.

También los medios de comunicación social, tanto especializados en el ámbito sanitario como la prensa generalista, se hicieron eco de la organización de la mencionada jornada. Así, las publicaciones sanitarias especializadas Diario Médico y Sanifax, los medios sanitarios on-line Acta Sanitaria, Diario Dicen y Noticias Médicas, o las ediciones digitales de los diarios La Verdad de Alicante y elperiodic.com, entre otros, publicaron informaciones sobre el debate organizado por la Comisión de Ética y Deontología del CECOVA.

Del mismo modo, los servicios informativos de CECOVA Televisión también realizaron un amplio reportaje que puede consultarse online en el canal de Ejercicio Profesional de www.cecova.tv



Imagen de los asistentes en el Colegio de Enfermería de Valencia

Pedro Rodríguez Picazo · Responsable Departamento formación en Clínica Maisonnave
Muchas gracias por la publicación del evento en streaming es un placer pertenecer a nuestro colectivo y el uso que hacemos de las tecnologías
Responder · 👍 1 · Ya no me gusta · Seguir publicación · El 19 de Septiembre a la(s) 18:00

Javier Ruiz Robles · Suscribirme · Valencia
Un evento estupendo, da gusto ver que en estos tiempos siguen habiendo iniciativas que dotan de información y utilizan las nuevas tecnologías acercándose a los usuarios, Enhorabuena
Responder · 👍 1 · Me gusta · Seguir publicación · El 19 de Septiembre a la(s) 19:58

Coiba Infermeriabalea · Trabaja en Col·legi Oficial d'Infermeria de les Illes Balears
Desde el Coiba Infermeriabalea os escuchamos y vemos perfectamente... enhorabuena por esta iniciativa... nos apuntamos... gracias por innovar.
Responder · 👍 1 · Ya no me gusta · Seguir publicación · El 19 de Septiembre a la(s) 17:47

Nuria Álvarez
Se ve y se escucha perfectamente, el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana sigue siendo pionero en todo lo relacionado con la profesión.
Responder · 👍 2 · Ya no me gusta · Seguir publicación · El 19 de Septiembre a la(s) 18:35

Gema Martos · Trabaja en Complejo Hospitalario La Mancha Centro
Enhorabuena por esta iniciativa, tanto por el uso de las nuevas tecnologías como por el tema en concreto. En mi opinión, es muy importante crear espacios donde se informe y se de la oportunidad al debate. Y por supuesto, muchas gracias por permitirnos a los que no estamos en la Comunidad Valenciana, poder participar en ello.
Responder · 👍 2 · Ya no me gusta · Seguir publicación · El 19 de Septiembre a la(s) 18:33

Lola Gil Esteban · Villena
Perfecto, hay que usarlo más
Responder · 👍 3 · Ya no me gusta · Seguir publicación · El 19 de Septiembre a la(s) 17:29

Paco Martínez Pastor · Leonardo Da Vinci
SEGUIR ASÍ, de esta manera todos asistimos y nos beneficiamos de estas aclaraciones
Responder · 👍 3 · Ya no me gusta · Seguir publicación · El 19 de Septiembre a la(s) 18:47

Posts de Facebook